

Le Journal de Gien, 6 avril 2023

**SAINT-GONDON**

## Un réseau de chaleur bois pour les écoles et la mairie



L'installation est dotée d'une puissance de 100 kW.

Les temps sont durs. Toutes les communes cherchent à réduire leurs factures énergétiques, et lundi matin à 11 h 30, le maire Didier Boulogne inaugurait le réseau chaleur-bois. Il rejoint la petite liste des communes qui ont franchi le pas vers la chaleur bois.

Beaucoup de personnes étaient présentes à cette inauguration par un temps glacial, dont Iliana Cicurel députée européenne, Antony Brosse député du Loiret (commission du développement durable et de l'aménagement du territoire et du conseil supérieur de la forêt et du bois), Sandrine Grégoire, conseillère régionale (commission écologique, biodiversité, air, eau), également les sénateurs Jean-Pierre Sueur, Hugues Saury, ainsi que Mathilde Paris députée de la troisième circonscription ainsi que de nombreux maires des communes voisines.

« Pas facile de sauter le pas car l'investissement est important malgré les aides et surtout nous ne pouvons

pas avoir d'avance pécuniaire sur le projet, alors si la commune n'a pas un peu de trésorerie, cela devient difficile », a dit Didier Boulogne.

### Les plaquettes de bois venues de Coullons

L'installation est dotée d'une puissance de 100 kW, l'alimentation se fait grâce à des plaquettes de bois séchées provenant de l'entreprise Tecathermique à Coullons. Les plaquettes sont stockées dans un silo situé à côté des installations thermiques et techniques.

Ce réseau permet d'alimenter en chaleur les écoles maternelle et primaire ainsi que la mairie avec une surface de 900 m<sup>2</sup>.

Le montant des travaux s'élève à 219.000 € HT subventionnés à hauteur de 80 % par diverses institutions, dont 49 % du Fonds européen de développement régional (FEDER), 16 % de la Dotation à l'investissement de développement régional, 15 % ADEME. Il reste 20 % à la charge de la commune.